
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO n°20 

Giorno 22 dicembre 2014, alle ore 11:00, nei locali dell’Istituto Comprensivo di San Piero Patti si è 

riunito, regolarmente convocato, il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

1) Lettura ed approvazione verbale della seduta precedente; 

2) Regolamento d’inventario; 

3) Progetto “ SPORT in classe”; 

4) Attività negoziale del Dirigente Scolastico; 

5) Nomina “ Commissione d’inventario per ricognizione”; 

6) Variazione di Bilancio E.F 2014; 

7) Varie ed eventuali. 

Sono presenti il Dirigente Scolastico Prof.ssa Graziano Clotilde, il Presidente del Consiglio Natoli 

Massimo Santi.. Per la componente docenti sono presenti: Arlotta Maria Elena; Balbi Stella; Di 

Bella Anna Maria; Gurgone Ida; Raffaele Gaetana; Rossello Maria. Per la componente genitori 

sono presenti: Arcanà Melina; Corrente Maria Gabriella; Scaglione Tiziana; Tornabene Tinuccia; 

Traviglia Francesco.  Per la componente ATA presente Pantano Giuseppina. 

Sono assenti per la componente genitori Gugliuzzo Salvatore e Iannello Carmelo, per la 

componente docenti Danzì Maria Clara 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta e si passa a 

discutere i punti all’ordine del giorno. 

I Punto: Lettura ed approvazione verbale della seduta precedente 

Viene data lettura del verbale della seduta precedente e, constatato che non esiste difformità tra 

quanto discusso e quanto  verbalizzato,  il Consiglio lo approvato all’unanimità  

II Punto: Regolamento d’inventario 

Il Dirigente scolastico comunica che , come da circolare assessoriale Regione Siciliana  n. 17 del 

06/10/201 che recepisce integralmente le CCMM 8910 dell’01/12/2011 e n. 2233 del 02/4/2012, 

entro il 15 marzo 2015 deve essere completato il rinnovo dell’Inventario dell’Istituto. A tal fine 

deve essere predisposto un Regolamento d’Inventario  contenente apposite istruzioni circa la 

classificazione, il rinnovo degli inventari e la rivalutazione dei beni ai sensi del D.Lvo. 297/1994 art 

10 c. 3.  

Il Consiglio d’Istituto, vista la bozza di regolamento predisposta dal DSGA, valutata la completezza 

e la validità del documento, delibera all’unanimità dei presenti di approvare il Regolamento 

d’Inventario in parola. Copia del documento è posta agli atti e costituisce parte integrante del 

presente verbale.  

III Punto: Progetto “ SPORT in Classe” 

Il Dirigente  presenta al consiglio il progetto “ SPORT in Classe” proposto dal CONI e dal MIUR. 

Il progetto è destinato agli alunni della scuola primaria e si propone di migliorare la qualità delle 

attività di educazione motoria. Il Miur, di concerto con il CONI nominerà un  tutor che  affiancherà 

i docenti nello svolgimento dell’attività motoria e per la preparazione dei Giochi Invernali e dei 

Giochi di Primavera. Il tutor designato entrerà a far parte di diritto del Centro Sportivo Scolastico 

insieme ai docenti referenti per il progetto nei diversi plessi. 

Il Consiglio d’istituto delibera all’unanimità dei presenti l’approvazione del progetto Sport in classe 

e l’integrazione del CSS così come sopra illustrato. 

IV Punto: Attività negoziale del Dirigente Scolastico 



Il  Dirigente scolastico, ai sensi del D.I. 44/01, relaziona al Consiglio d’Istituto sull’attività  

negoziale svolta dal 01/01/2014 al 22/1272014. Il Consiglio sentita la relazione del Dirigente 

approva all’unanimità dei presenti l’attività svolta . 

V Punto: Nomina “ Commissione d’inventario per ricognizione” 

Viste le istruzioni contenute nelle Circolari MIUR prot. n ° 8910/2011 e 2233/2012 per il rinnovo 

degli inventari dei beni appartenenti alle Istituzioni scolastiche statali, interamente recepite dalla 

C.A. n°17 del 06/10/2014 - Regione Sicilia, il Dirigente Scolastico propone la nomina una 

Commissione composta dai seguenti componenti:  

a) Dirigente Scolastico Prof.ssa Clotilde Graziano, Presidente; 

b) Direttore dei Servizi Generali e Amministrativi Rag. Giuseppina Pantano, segretaria; 

c) Assistente Amministrativa Loredana Tindiglia, Componente; 

d) Assistente Amministrativo Umberto Merlo, Componente; 

e) Collaboratore Scolastico Rosario Ballato, Componente. 

Alla commissione sono demandati i seguenti compiti: 

1) Ricognizione materiale dei beni inventariati; 

2) Verifica dell’ eventuale esistenza di beni non inventariati rinvenuti nel corso della 

ricognizione; 

3) Verifica dell’ eventuale esistenza di beni inventariati non rinvenuti nel corso della 

ricognizione; 

4) Proposta di dismissione dei beni ritenuti non più utilizzabili, obsoleti o posti fuori uso per 

cause tecniche; 

5) Procedere all’aggiornamento del valore dei beni per la formazione dei nuovi inventari al 1 

gennaio 2015. 

Il Consiglio, all’unanimità dei presenti delibera all’unanimità dei presenti  la composizione della 

commissione d’inventario così come sopra illustrato.. 

VI Punto: Variazione di Bilancio E.F 2014 

Il Dirigente Amministrativo Pantano Giuseppina illustra le variazioni di bilancio E.F. 2014 n. 

17,18, 19 allegate. 

Il Consiglio, preso atto delle variazioni, visto il programma annuale 2014, visto il regolamento 

contabile e in particolare il c. 2 dell’art 6, delibera all’unanimità dei presenti si apportare le seguenti 

modifiche al programma annuale :  

Entrate          Spese 

n. Descrizione  Entrate  Importo Descrizione  Spese  Importo 

1 Dotazione 

perequativa 

e.f. 2014 

3/2 € 202,37 Oneri 

postali e 

telegrafici 

A1-4/1/1 € 202,37 

2 Maggiore 

entrata per 

dotazione 

ordinazia 

e.f. 2014 

3/1 € 3.845,03 Cancelleria  A1-2/1/2 € 250,00 

    Strumenti 

tecnico-

specialistici 

A2-2/3/7 € 250,00 

    Medicinali, 

materiale 

A1-2/3/10 € 2500,00 



sanitario e 

igienico 

    Licenze 

d’uso 

software 

A1-3/7/4 €500,00 

    Compensi e 

indennità 

revisori 

A1-4/1/7 €345,03 

Totale    € 4047,40 Totale   € 4047,40 

 

VII Punto: Varie ed eventuali 

Il Dirigente comunica che è stato firmato l’accordo tra la Provincia Regionale di Messina e il 

Comune che pagherà l’affitto per i locali della struttura  ex Liceo Scientifico per ospitare gli alunni 

della Scuola Secondaria di San Piero Patti durante i lavori di riqualificazione e ristrutturazione 

dell’istituto.  

Sentita l’esigenza pervenuta da alcuni genitori il signor Traviglia  chiede al Dirigente scolastico di 

programmare la consegna della scheda quadrimestrale in giorni diversi tra la scuola di San Piero 

Patti, Librizzi e Colla. Il Dirigente risponde che si farà tutto il possibile per venire incontro alle 

esigenze delle famiglie. 

Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno la seduta è sciolta alle ore 19,00. 

 

  La Segretaria                                                                                                            Il Presidente                                                                             

_____________                                                                            _____________________________                  


